

SPD Fraktion im Rat der Stadt Troisdorf
DIE FRAKTION im Rat der Stadt Troisdorf

25.5.2021

Herrn
Bürgermeister Biber
- per Fax/ E-Mail

Betr.: Sitzung des MoBau-Ausschusses am 17.6.2021
hier: Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wir bitten um Aufnahme des nachfolgenden Antrags in die TO der o.a. Sitzung:

Ausweisung der Kochenholzstraße zwischen Adenauerstraße und Niederkasseler Straße als Fahrradstraße/ alternativ: Öffnung dieses Teilabschnitts der Kochenholzstraße für Radfahrende entgegen der Einbahnstraße

Beschlussentwurf:

Der MoBau-Ausschuss beschließt die Ausweisung der Kochenholzstraße zwischen Adenauer- und Niederkasseler Straße als Fahrradstraße/ alternativ: die Öffnung dieses Teilabschnitts der Kochenholzstraße für Radfahrende entgegen der bestehenden Einbahnstraße und beauftragt die Verwaltung, den Beschluss zeitnah umzusetzen und die Straße entsprechend zu beschildern. Die 3 Parkplätze vor der VR Bank entfallen ersatzlos – entsprechende Markierungen sind zu beseitigen.

Begründung:

Um für Radfahrende aus dem Süden Spichs eine dauerhaft gefahrlose Erreichbarkeit des Bahnhofs Spich sicherzustellen, ist es angezeigt/ dringend erforderlich, die Kochenholzstraße zwischen Adenauer- und Niederkasseler Straße als Fahrradstraße auszuweisen oder – alternativ – diesen Streckenabschnitt der Kochenholzstraße für Radfahrende entgegen der Einbahnstraße zu öffnen und die 3 Parkplätze vor der Volksbank ersatzlos entfallen zu lassen. Durch die momentane Einbahnstraßenregelung auf dem Teilabschnitt der Kochenholzstraße werden Radfahrende aus Richtung Adenauerstraße gezwungen, auf den Gehweg auszuweichen und das Rad bis zur Niederkasseler Straße zu schieben. Durch den Pendelverkehr der jenseits der Adenauerstraße wohnenden radfahrenden Bevölkerung zwischen Wohnung und Bahnhof entstehen im o.g. Streckenabschnitt der Kochenholzstraße täglich brenzlige Situationen zwischen FußgängerInnen und Radfahrenden, die eine entsprechende Änderung notwendig machen. Die 3 Parkplätze vor der Volksbank können ersatzlos entfallen, weil die VR Bank ausreichend Parkplätze für ihre Kunden im hinteren Bereich des Bankgebäudes vorhält.

Mit freundlichen Grüßen

Nico Novacek
Stadtverordneter


Harald Schliekert
Fraktionsvorsitzender

Hans Leopold Müller
Fraktionsgeschäftsführer